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Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 17.11.2016 

 

Kurztitel  
 
Barrieren in Cracau abbauen 

 

 
 
Am 24.10.2016 beschloss der Stadtrat das seitens des Oberbürgermeister geprüft werden 
solle, ob und wie u.a. im Stadtteil Cracau kurzfristig unebene und schadhafte Gehwege 
ausgebessert und zu hohe Bordsteine an Überwegen abgesenkt werden können. In diese 
Prüfungen sollen nach Möglichkeit auch die Bürgerinnen und Bürger einbezogen werden, die 
sich vor Ort für den Abbau von Barrieren einsetzen. Sofern unbürokratisch und schnell 
seitens der Stadtverwaltung Abhilfe geschaffen werden kann, ist der Oberbürgermeister 
gebeten, dies zu veranlassen. 
 

1. Mit welchen konkreten Ergebnissen wurde der o.g. Stadtratsbeschluss im Stadtteil 
Cracau bisher umgesetzt? 

 
2. In welchem Umfang und mit welchem Ergebnis wurden dabei die Bürgerinnen und 

Bürger in Cracau einbezogen, die sich vor Ort für den Abbau von Barrieren 
einsetzen? 

 
3. In welchen Fällen konnte unbürokratisch und schnell seitens der Stadtverwaltung 

Abhilfe geschaffen werden, um unebene und schadhafte Gehwege auszubessern 
und zu hohe Bordsteine an Überwegen abzusenken? 

 
  
Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 
 
  
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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